

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711150 - ROFIQ AMIRUL RUSLI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Frekuensi dan dosis terbalik. Cara penggunaan obat salah : bukan sekali meneteskan 6 tetes, tapi 6 kali, tiap meneteskan 1 tetes saja pd mata kanan. Sempat kurang teliti diawal dgn menjelaskan salep mata.
BALUT BIDAI	inform consent masih kurang (tidak menjelaskan tujuan, prosedur dan risiko), rofiq hanya meminta persetujuan pasien saja. Tungkai Bawah: Tidak di Inspeksi, tidak di palpasi, dan tidak di periksa ROM. pemilihan bidai sudah sesuai, teknik sudah melewati 2 sendi, ikatan baik. Dahi: tidak diinspeksi, tidak di palpasi, tidak melakukan disinfektan, tidak memberi kassa, ikatan baik. Tambahan: bila melakukan palpasi gunakan handscoon ya dek supaya terlindung dari darah pasien. Sambung rasa ke pasien kurang, tidak memberi salam ke pasien.
KOMUNIKASI	mas rofiq, sebenarnya anda masih bisa memanfaatkan sisa waktu yang masih banyak ini untuk mengeksplere RPS, RPD, RPK dan anamnesis sistem. ya memang sudah anda tanyakan, namun kurang tergali dengan detail. anamnesis sistem itu banyak lho, misalnya integumentum, serebrospinal, kardiorespi, urogenital, gastro, endokrin, dll. RPK juga tidak sekedar adakah keluarga yang mengalami keluhan serupa? tapi juga tanyakan penyakit2 yang ada di keluarga pasien, apakah itu penyakit kronis, communicable diseases, dll. sambung rasa sudah baik, flowing, sikap netral dan empati, namun perhatikan catatan saya ya, menggali informasi kurang maksimal
PEMASANGAN NGT	inform consent tidak lengkap.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic kurang lengkap untuk cara dan resiko/ persiapan pasien oke/ inspeksi duduk atau berbaring? posisi tangan tidak dijelaskan, tidak meminta membusungkan dada/ interpretasi inspeksi baik, cekungan tidak dilaporkan di regio mana/ palpasi tidak semua bagian payudara terpalpasi, terutama yang tepi2/ benjolan melaporkan (ukuran, mobilitas saja--> jumlah, nyeri tidak dilaporkan) ada benjolan di pydr kanan yang tidak terlaporkan/ palpasi pydr kiri melaporkan lokasi saja lainnya tidak/ palpasi axila kanan lokasi salah, axila kiri lokasi tidak pas, laporannya pun g jelas seperti ada benjolan? / palpasi lnn supraklavikula hanya melaporkan adanya benjolan di kiri, tapi jumlah, konsistensi, ukuran, nyeri, mobilitas tidak dilaporkan/ tidak melakukan penekanan pada bagian puntik untuk memeriksa discard
PERAWATAN LUKA (MLBM)	
PROVOKASI NYERI	prosedur dan risiko tidak disebutkan; sudut tes Laseque tidak disebutkan; interpretasi hasil tidak spesifik sesuai jenis pemeriksaan, hanya disebutkan: ada gangguan pada n. ischiadicus (setelah selesai semua pemeriksaan)
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	caranya disampaikan ya de. Siapkan semua alat dulu baru cuci tangan dan memakai handscoon. ga pakai duk steril. yang dioelskan di glas objek pada pengambilan ektoserviks sesuai arah putaran spatula, di situlah sel2 berkumpul. jadi tidak mengoles secara bolak balik. masukkan semua alat ke dalam larutan khlorin.